

Elmshorn, 24.07.2025

Sommerzeit – Ferienzeit

Der Schulhof liegt im allertiefsten Frieden
Keine Kinder weit und breit, kein Lachen und kein Streit
Die Schlacht ums Zeugnis ist schon längst entschieden
Die Freude und der Kummer schon längst Vergangenheit
Der Hausmeister macht schweigend seine Runde
Und spürt, dass er vermisst, was ihm manchmal lästig ist
Doch keine Glocke ruft zur nächsten Stunde
Nur ein Kinderlachen von weit her verrät ihm, wo das Leben ist
Sommerzeit, Ferienzeit
Einen langen Winter haben wir uns drauf gefreut
Sommerzeit, Ferienzeit
Wir spielen in der Sonne, im Wasser und am Strand
Ein kühler Platz im Schatten schützt uns vor dem Sonnenbrand.

(Rolf Zuckowski – Textauszug)



Liebe Eltern der FES,

ganz so ruhig, wie Rolf Zuckowski es in diesem Liedtext beschreibt, ist es bei uns auf dem Schulhof auch in den Ferien nicht, aber die Schulglocke wird tatsächlich heute Mittag für 6 Wochen ausgestellt. Die Zeugnisprotokolle sind abgeheftet und der ganze Lernstoff des letzten Schuljahres abgearbeitet. Der Hausmeister hat mit seinem Team Platz und Zeit, liegengebliebene Arbeit zu erledigen und unserer Schule wieder frischen Glanz zu verleihen.

Ein langes Schuljahr 2024/ 25 geht zu Ende und wir alle haben uns nun die Ferien verdient. Die Wetterprognose sieht deutlich besser aus als in den letzten Tagen – der Erholung steht also nichts mehr im Wege.

Aber auch vor diesen Ferien möchte ich mich nicht verabschieden ohne von den Aktivitäten im letzten Quartal zu berichten:

- Sportlich war wie immer sehr viel los, an der FES
 - Beim Brennballturnier hat uns die Klasse 3B vertreten und den 5. Platz gemacht.
 - Bei den Bundesjugendspielen haben die Mädchen und Jungen beim Laufen, Werfen und Springen ihr Bestes gegeben. Es herrschte wie immer eine tolle Stimmung und die Ergebnisse können sich sehen lassen.
 - Die 4E hat den 1. Platz im Floorballturnier erreicht und sich gegen 7 andere Schulen durchgesetzt.

- Wir hatten den Zirkus Quaiser zu Besuch, alle Kinder überzeugten mit großartigen Leistungen. Was für eine tolle Woche!
- Es gab Ausflüge zum Bauernhof, zu unterschiedlichen Spielplätzen, zum Eisessen, in den Steindampfpark und an den Strand von Kollmar.
- Die 4. Klassen haben einen Fahrradparcour der Verkehrswacht und die anschließende Fahrradprüfung absolviert.
- Der Blickwechsel sorgte in den 4. Klassen mit der Durchführung des PC- und Internetführerscheins für mehr Sicherheit im www.
- Die KITAS waren mit den zukünftigen Erstklässlern zum Schnuppern hier.
- Es fand für alle SuS ein spannender SU-Tag statt.
- Die Schulsanitäter und Konfliktlotsen haben eine Abschlussrallye veranstaltet und ihre Nachfolger wurden ausgebildet.
- Herr Ottersberg hat seine Prüfung bestanden und ist nun ein fertig ausgebildeter Lehrer – Gratulation !

Ich bedanke mich auch im Namen meines gesamten Kollegiums für Ihre Unterstützung bei allen Aktivitäten und bei allen weiteren Abläufen im gesamten Schuljahr. Ohne Sie wäre all das nicht möglich.

Nun aber haben auch Sie es verdient, sich davon auszuruhen und zu entspannen.

Die Sonnenbrille ist cool
Damit liegen wir auf dem Liegestuhl
Die Schule ist weit
Zum Lernen ist wirklich keine Zeit
Denn all die andern schönen Sachen
Kann man nur im Urlaub machen
Komm, mach mit
Hier draußen, da wirst auch du wieder fit
Sommerzeit, Ferienzeit
Einen langen Winter haben wir uns drauf gefreut
Sommerzeit, Ferienzeit
Wir spielen in der Sonne, im Wasser und am Strand
Ein kühler Platz im Schatten schützt uns vor dem Sonnenbrand.

(Rolf Zuckowski – Textauszug)

Wir sehen Ihre Kinder dann im 2. – 3. und 4. Schuljahr planmäßig am

Montag, den 08. September 2025 um 08:00 Uhr

hier an der FES wieder.

Bis dahin bleiben Sie gesund und erholen sich gut im Kreis Ihrer Lieben.

Sommerliche Grüße

Ihr



Dieter Ackmann
-Rektor-

